

Sector público:

En el ámbito de **bienestar social** (residencias, ayuda domiciliaria, intervención social), en el que más del 95% de la plantilla son mujeres, el seguimiento ha sido muy amplio y en la mayoría de los casos las mujeres han estado obligadas a realizar los servicios mínimos.

Las mujeres que trabajan en **educación** también han secundado la huelga y el seguimiento ha sido muy alto, ha sido superior al 85% en la educación pública y casi 100% en las escuelas infantiles, aunque los servicios mínimos establecidos por el Gobierno Vasco superaban los anteriores. El seguimiento de la huelga también ha sido muy amplio entre las mujeres de los **centros concertados**. 75% en las **Ikastolas** de Nafarroa y casi el total en las ikastolas concertadas de Araba. La huelga también ha tenido un seguimiento importante entre las mujeres de la **universidad**: en los campus de Leioa, Álava y Ibaeta la actividad ha sido muy baja debido a la huelga.

Hay que hacer una mención especial al personal de **comedores escolares**. El paro ha sido prácticamente total en este sector, tanto en el caso de las trabajadoras públicas como entre las que trabajan en gestión directa.

En **Osakidetza**, las mujeres que trabajan en hospitales y atención primaria han secundado la huelga. (Donostia, Mendaró, hospitales de Zumarraga, quirófano de Urduliz...). En el turno de noche, por ejemplo, la posibilidad de realizar una huelga era de 5 de las 321 trabajadoras de ESI Ezkerraldea-Encarterri- Cruces (menos del 2%). Dicho esto, los abusivos servicios mínimos establecidos por el área de trabajo del Gobierno Vasco han disminuido considerablemente la incidencia de la huelga. A ello hay que añadir la interpretación torcitera de Osakidetza sobre estos servicios mínimos, con el objetivo de aumentar las plantillas en todos los casos y limitar el derecho a la huelga.

Las mujeres que trabajan también en **ayuntamientos y diputaciones** han secundado la huelga y ha habido un gran seguimiento sobre todo en las tres capitales de la CAV (Bilbo, Gasteiz y Donostia) donde el seguimiento ha sido muy alto. En las Diputaciones de los tres territorios el seguimiento ha sido masivo. En el IFAS sólo se han realizado los servicios mínimos.

Los ayuntamientos de muchos pueblos han estado cerrados (Antsoain, Barañain, Lea Artibai, Azpeitia...) y también la administración local de Altsasu.

La huelga ha tenido una respuesta amplia en la Administración de la CAV y en el ámbito de Justicia. En concreto, en el Gobierno Vasco ha superado el 68%.

Todas las mujeres que trabajan en empresas públicas como **Eusko Tren, EITB y Metro-Bilbao**, se han sumado a la huelga y sólo han trabajado las mujeres que han sido obligadas a cumplir los servicios mínimos. En la radio y en la televisión se han programado informativos, música y programas pregrabados. No ha habido emisiones en directo.

Sector de Servicios Privados

En **Comercio**. El seguimiento ha sido importante tanto en el sector textil como en la alimentación (BM, Dia, Carrefour,...). Muchos comercios han estado cerrados en las cuatro capitales y en muchos pueblos. Cabe destacar que todos los supermercados Lidl de Gipuzkoa se han cerrado, y en los grandes centros comerciales, donde no se ha secundado huelga durante todo el día, se realizado paros y concentraciones para mostrar su adhesión a la huelga.

En el ámbito del **telemarketing** también ha habido un gran seguimiento. A modo de ejemplo podemos citar las empresas de Atento y Lanalde, grandes empresas de este sector.

Muchos **polideportivos municipales** han permanecido cerrados. Por ejemplo, en Zarautz.

El seguimiento de la huelga en el sector de **limpieza** ha sido importante. Cabe destacar las limpiadoras de edificios públicos (ayuntamientos, escuelas, ...).

Un porcentaje significativo de mujeres de Kutxabank también ha secundado la huelga.

Sector Industrial

La huelga en las **conservas** ha tenido un gran seguimiento. (Conservas Zallo, Serrats, Dentici,...)

En las **empresas industriales**, a pesar de ser un sector masculinizado, la mayoría de las mujeres se han plantado en muchos casos como por ejemplo:

CAF, CIE Legazpi, Ojmar, Norma, Hine Goierri, Urkabe Benetan, Cementos Lemona, BST Rods Goierri, Bombas Itur, Natra, Ezpeleta, Alestis, Aernnova, Mecauto, Tenneco Automoción, Lavandía Indusal ...

Y se cerraron algunas empresas como Orkli cooperativa y Kybse de Navarra.